

## ABSTRAK

Siti Farah Dibaiyah : *Analisis Pengaruh Current Ratio Dan Total Assets Turnover Terhadap Return On Asset Pada Perusahaan Sektor Electronic Manufacture Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi di PT. Metro Data Electronic, Tbk Periode 2009-2018).*

Seiring dengan zaman dalam kemajuan teknologi ini semakin berkembang. Dengan ini persaingan antar perusahaan untuk bisa menghasilkan Laba. Perusahaan harus bisa meningkatkan kinerjanya dengan mengelola faktor produksi secara baik dengan memperhatikan Rasio-rasio keuangan diantaranya Rasio likuiditas, Rasio aktivitas dan Rasio profitabilitas.

Dari penelitian ini bertujuan agar mengetahui dan menganalisis pengaruh *Current Ratio* dan *Total Asset TurnOver* secara simultan dan parsial terhadap *Return On Asset* pada perusahaan yang terdaftar di indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yaitu PT. Metrodata Electronic, Tbk selama 10 Tahun yaitu periode 2009-2018.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini apabila *Current Ratio* semakin tinggi maka kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba semakin rendah karena Rasio likuiditas berbanding terbalik dengan profitabilitas maka *Current Ratio* berpengaruh negatif terhadap *Return On Asset*. Apabila *Total Asset TurnOver* meningkat maka semakin efisien penggunaan aktiva perusahaan dan diusahakan penjualan juga meningkat hal ini akan meningkatkan profitabilitas sehingga *Total Asset TurnOver* berpengaruh positif terhadap *Return On Asset*.

Metode penelitian ini dengan menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang diambil menggunakan Data sekunder dari laporan keuangan PT. Metrodata Electronics. Tbk, periode 2009-2018 dengan metode analisis asumsi klasik, analisis deskriptif, dan analisis kuantitatif. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For windows* Version 20.0 dan *Microsoft Exsel 2010* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa *Current Ratio* terhadap *Return On Asset* secara parsial tidak berpengaruh signifikan dibuktikan oleh hasil Uji t dilihat dari peroleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $-0,779 < 2,306$ . Sedangkan variabel *Total Asset TurnOver* secara parsial terhadap *Return On Asset* tidak berpengaruh signifikan dengan peroleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yakni  $-0,779 < 2,306$ . Dari hasil secara simultan diperoleh nilai F hitung sebesar 1,849. F tabel sebesar 4,74. Maka  $F_{hitung} < F_{tabel}$  ( $1,849 < 4,74$ ), sehingga  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Artinya, tidak berpengaruh signifikan antara *Current Ratio* (CR) dan *Total Asset Turn Over* (TATO) terhadap *Return On Asset* (ROA) secara simultan.

Kata kunci : *Current Ratio (CR), Total Asset TurnOver (TATO), dan Return On Asset*